

CHANTAL MENJIKOFF

MADAME, MONSIEUR,

J'ai l'honneur de vous proposer ma candidature pour faire partie du collège des Disciplines Associées au sein de la F.F.T.D.A.

À la suite de mes diverses expériences :

- 30 ans de pratique de taekwondo (4^{ème} dan)
- 14 ans de pratique du HAPKIDO (3^{ème} dan et je ne compte pas m'arrêter là)
- 5 ans de développement HAPKIDO (stage national et international)
- Responsable développement de formation continue HAPKIDO (Zone haut de France)
- Co-responsable de formation continue HAPKIDO (Zone Normandie)
- Présidente de notre club depuis 14 ans
- Pratiquante active pour le HAPKIDO au niveau national et international
- Pratiquante active au sein du CDT 91
- Membre RDAL ligue IDF 2023-2024 (en cours de nouvelle candidature)

Grâce à mon parcours qui est toujours en développement, je souhaite :

- Développer le HAPKIDO avec toutes les disciplines associées
- Mettre en place des compétitions HAPKIDO
- Permettre et faire découvrir à tous que le HAPKIDO n'est pas réservé à une certaine catégorie
- Ouvrir de l'arbitrage et des jurys pour les DA
- Mettre en place une partie hapkido et DA dans les DIF, CQP

Le Taekwondo se développe, pourquoi ne pas développer en parallèle les DA sur la base du Taekwondo comme pour les passages de DAN.

Les pratiquants HAPKIDO et DA qui passent leur DIF et CQP, pourquoi n'ont-ils pas une partie dédiée à leur disciplines.

Le taekwondo est en constante évolution, pourquoi ne pas mettre à profit ceci pour les DA.

Pleins de questions et de projets en suspens, voilà la raison de ma candidature.

Faire et mettre en place des solutions à ces questions et projets.

Je vous remercie d'avoir pris le temps de lire mon CV.

Je suis impatiente de vous rencontrer et je reste à votre disposition si vous avez des questions.

Martialement,

Chantal MENJIKOFF



Contact

@ cmenjikoff@hotmail.fr

